## LEICHTATHLETIK

## Chaloupka holte Bronze

U16-Crossläufer Jakob Chaloupka sorgte dafür, dass die SV Schwechat mit Edelmetall die Heimreise antrat.

Schwechat blieb bei den Cross-Staatsmeisterschaften in Ferlach (Kärnten) unter den Erwartungen. Das lag auch daran, dass Absagen der Favoriten mögliche Medaillengewinne verhinderten. Julia Hauser musste krankheitsbedingt pas-

sen und Raphael Pallitsch verzichtete auf einen Start, da er sich wenige Tage später auf den Weg zum Trainingslager nach Südafrika machte. "Eine Medaillenbank und eine sichere Goldene", bewertete SVS-Pressesprecher Heinz Eidenberger

diese beiden Ausfälle dementsprechend.

Das einzige Edelmetall für Blau-Weiß steuerte Jakob Chaloupka bei. In der U16-Klasse über 1720 Meter hatte er sich bei perfekten Wetterbedingungen mit 5:39 Minuten Platz drei gesichert. Der Sieg ging an den Kufsteiner Josua Gschwentner (5:28).



In den Spitzenrängen! Schlammspritzer zierten den Körper von Jakob Chaloupka, der in dieser Szene mit einem perfekten Sprung über die Baumstämme seinen erfolgreichen Lauf fortsetzte.

Foto:

Martina Albel